

12月に入ってようやく冬がやってきました。期末考査も終わり、いよいよ冬休みまであとわずかです。アルバイトと学習、しっかり締めていきましょう。

### 【10/31（金）もみじ祭】

昨年の文化部発表会を受けて、本校では初めての文化祭を実施しました。2週間前から短縮日課を組み、もみじ祭に向けて学級活動を行いました。どの学年も創意と工夫を凝らし、素晴らしい出し物となりました。1年はクイズ大会、3年はオーケストラ演奏、4年は詩の朗読、特に2年は一人の失恋少年の実話をもとにしたエピソードを劇にしました。脚本にアドリブを加え、観客の心をわしづかみにした見応えのある演技でした。二人の担任が一言



たりとも口を挟まず完成できることからも生徒のみなさんの大きな成長を感じられました。いい想い出に残ることでしょう。また、食物バザーでは、うどん、カレーが振る舞われ、温かい食べ物が文化祭を盛り上げてくれました。最後に、満行校長先生から「各学年、有志ともアイデアと高い感性に満ちた出し物を披露していただいた。諸君の見事な取り組みに感動した」と、講評をいただきました。保護者、家族の方、来賓の方を含め、53名の参観者がありました。ありがとうございました。



### 【11/11（火）人生の達人セミナー】

「福祉の今と未来」と題して、(株) LIFE・DESIGN の代表取締役 勝矢圭一さんに講演をいただきました。その中で、介護は生活をデザインすることであり、ふだんのくらしをしあわせにすることが、福祉(ふくし)である、と話されていました。また、75~79才の方の9人に一人が、85才以上の二人に一人が認知症であり、日ごろから歩幅を広く、早歩きをすることが予防につながるそうです。一段と少子高齢化が加速する将来、介護の担い手不足が懸念されています。勝矢さんは、いろんな職業を経験され36才で一念発起し、介護施設を開業されました。職業研修でスリランカの人を雇用したことが縁で将来、スリランカで介護施設を開きたいと夢を語っていました。

### 【11/22（土）中地区大会】

諫早高校体育館で、大村定時・諫早定時・島原定時の3校によるバドミントン・卓球・オセロ・長縄跳びの種目別大会が行われました。女子バドミントンの部で1年松本さんが3位、卓球男子の部で1年竹口君が優勝、オセロの部で3年富原君が優勝に輝きました。昨



年度から始まった長縄跳びは諫早高校に優勝を譲った結果になりました。事業主さんの協力も得て生徒のみなさんは楽しく取り組んでいました。